

Antonio Guterres appelle à l'union des forces pour mettre fin à la crise à Gaza



La Havane, 30 octobre, (RHC)- Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a appelé dimanche à unir les forces pour mettre fin au conflit cauchemardesque à Gaza.

«La situation à Gaza devient de plus en plus désespérée d'heure en heure. Je regrette qu'au lieu d'une pause humanitaire cruellement nécessaire, soutenue par la communauté internationale, Israël ait intensifié ses opérations militaires», a déclaré Antonio Guterres lors d'une visite au Népal, après un voyage de quatre jours au Qatar.

Il a qualifié de «totalement inacceptable» le nombre de civils tués et blessés dans la guerre entre Israël et le Hamas, déclenchée par l'attaque surprise du mouvement islamiste le 7 octobre sur le sol israélien.

Plus de 1.400 personnes sont mortes côté israélien depuis cette date, essentiellement des civils durant l'attaque du 7 octobre.

Le Hamas, au pouvoir à Gaza depuis 2007, fait état de plus de 8.000 Palestiniens, majoritairement des civils, tués dans les bombardements israéliens incessants depuis le début du conflit.

Réitérant son appel à un «cessez-le-feu humanitaire immédiat» dans le bande de Gaza, le chef de l'ONU a réclamé «l'acheminement d'une aide humanitaire soutenue à une échelle qui réponde aux besoins de la population» du territoire palestinien.

«Le monde est témoin d'une catastrophe humanitaire qui se déroule sous nos yeux», a plaidé Antonio Guterres à Katmandou.

«Plus de deux millions de personnes, qui n'ont nulle part où aller en toute sécurité, sont privées des éléments essentiels à la vie - nourriture, eau, abri et soins médicaux - pendant qu'elles sont soumises à des bombardements incessants», a ajouté le secrétaire général des Nations Unies.

Sources : Plusieurs

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/337892-antonio-guterres-appelle-a-lunion-des-forces-pour-mettre-fin-a-la-crise-a-gaza>



Radio Habana Cuba